



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

COMMUNIQUÉ

N°:
No.: 62

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 25 MAI 1983

MESSAGE CANADIEN DE FÉLICITATIONS À L'OCCASION DU
VINGTIÈME ANNIVERSAIRE DE L'ORGANISATION DE L'UNITÉ AFRICAINE

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a envoyé aujourd'hui un message de félicitations au président de l'Organisation pour l'Unité africaine, M. Daniel Arap Moi, président du Kenya, à l'occasion du vingtième anniversaire de l'OUA.

Le message se lit comme suit:

"Au nom du Gouvernement canadien et en celui de tous les Canadiens, je tiens à vous transmettre mes vœux les plus chaleureux à l'occasion du vingtième anniversaire de la création de l'Organisation de l'Unité africaine. Pendant ces vingt années les Etats membres de l'OUA et leurs citoyens se sont consacrés à la promotion de l'indépendance, de la paix et du développement du continent africain. Le bilan de leur action est impressionnant.

C'est avec admiration que le Canada et les Canadiens ont suivi les efforts des membres de l'OUA pour rencontrer les grands objectifs énumérés dans la Charte de l'OUA. Partout où il était possible, nous avons oeuvré ensemble avec les Etats africains afin de promouvoir le développement de l'Afrique. Nous avons appuyé la lutte pour l'indépendance de l'Afrique dans le passé et nous continuerons à le faire jusqu'au moment où le processus de décolonisation de l'Afrique sera complété et où le système répugnant de l'apartheid aura disparu.

M. Le Président: au nom du Gouvernement du Canada et de tous les Canadiens, j'aimerais vous souhaiter ainsi qu'à tous les Africains, mes meilleurs vœux pour une continuation du succès de l'OUA. Compte tenu de son histoire, j'ai confiance que vous ne manquerez pas de relever avec succès les défis que vous réservera l'avenir.

A.J. MacEachen, Vice-premier ministre et Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures".